

Más 400 jubilados y jubiladas disfrutaron de la fiesta del Día del Jubilado organizada por la concejalía de Bienestar Social e Igualdad

Las personas mayores de 65 años bailaron y tomaron una paella gigante y aperitivos en el centro social Llar del Pensionista

La concejalía de Bienestar Social e Igualdad ha celebrado el Día del Jubilado, el 20 de septiembre, con una gran fiesta en el centro social Llar del Pensionista. Más de 400 personas han participado en esta jornada de convivencia en la que han compartido mesa, risas y bailes.

La fiesta ha empezado a las 11:00 horas con música, seguido de unos aperitivos y, a mediodía, se ha ofrecido una paella gigante para todos los asistentes. El baile ha continuado hasta las 17.00 horas.

Además de la concejal de Bienestar Social, Maite Sánchez, también se han acercado a saludar a los jubilados y jubiladas el Alcalde Marcos Zaragoza y algunos concejales.

La concejal de Bienestar Social, Maite Sánchez, destaca que “han asistido muchas personas que se han divertido mucho, sobre todo bailando. Además, también han participado residentes del Hospital Asilo Santa Marta, por lo que estoy muy contenta de ver a nuestros mayores compartiendo risas y conversaciones. En definitiva, ha resultado un encuentro muy divertido y creo que todos se lo han pasado muy bien”.

Noticia publicada el 21 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria:Servicios Sociales e Igualdad.

